
❶ 市長が目指すこれからのまちづくりについて
　▶市民サービス充実のための具体的な自主財源確保策を入れるべき
　▶コロナ禍で疲弊した事業者支援、経済振興の取組を　
　▶市制施行６０周年事業に市民意見を取り入れるべき
　▶非効率な事業を廃棄・廃止して生産性の高い集中化、
　　効率化などへ事業転換をするべき（スクラップ＆ビルド）
　▶西武新宿線の立体交差化の早期実現を

❷ 市民の利便性と役所の効率性を
　　アップさせるDX推進のために
　▶市独自の ICT活用施策で市役所に来なくてもいいサービス提供を
　▶デジタル活用で目指すべきビジョンを明確にすべき

❸ 災害に強い小平をさらに
　　安心安全なまちにするために
　▶市民を守れる避難所マニュアルの早期作成・防災備蓄の充実を
　▶安全のための防犯カメラの増設に向けた補助拡大を

❹ みどり豊かな小平の環境を守るために
　▶具体的取組みがないのにゼロカーボンシティ宣言は実効性がない
　▶みどり率30％の公約達成のための具体的な施策を

❺ 市民のための公共施設マネジメントを
　▶面積縮減ありきで進む公共施設の複合化、方向性見直しを
　▶市長の考える公共施設のビジョンが示されてない
　　隈研吾氏説明会より自身の政治活動優先の市長で大丈夫⁈

❻ 子どもたちの
　　個別最適な学びの機会を守るために
　▶一人ひとりに合わせた学習が提供できる環境づくりを
　▶教職員の負担軽減・働き方改革に逆行する現状の改善を
　▶不登校の児童・生徒への寄り添い、ギフテッド教育を

｜
小平の将来展望に立ち、市民憲章を尊重しつつ、伝統との調和を図りながら、ふるさと小平、住みよい小平の
まちづくりを推進する自民党・保守系無所属議員の会派です。ご意見・ご相談がございましたら、直接メンバー
にお声がけください。（小平市議会は会派制で運営されています）市議会最大会派である政和会として、私た
ちは皆様の声を活かし、更に住み良い街、小平の実現に努力してまいります。何卒宜しくお願い申し上げます。

政和会とは

﹇
ト
ピ
ッ
ク
ス
﹈

・政
和
会
の《
代
表
質
問
》

・政
和
会
が
提
言・実
現
し
た

　
主
な
ト
ピ
ッ
ク
ス

・コ
ロ
ナ
対
策
に
つ
い
て
緊
急
要
望
提
出

・令
和
４
年
度
予
算
か
ら
見
え
た
課
題

政和会へなんでもご相談ください。
お困りの方の相談窓口はコチラ▼

ホームページ　https://seiwakai-kodaira.org
Ｅメール　　　seiwakai.kodaira@gmail.com
ファックス　　042-461-3801(担当：比留間)

発行責任者：比留間 洋一　小平市花小金井３-６-１４　☎ 042-461-3801

　市民の皆様からのお声を直接いただくため、
アンケートはがき ( 左 ) とアンケートフォーム
(右のQRコード)を用意致しました。是非、皆
さまのお声をお寄せいただければと存じます。

よい街「こだいら」アンケート2022▼

【前回アンケート結果】
　前回のアンケートは94名の方からご回答を頂きました。貴重
なご意見をありがとうございました！皆様の声は政和会議員が、
様々な形で市に届けて参ります。

調
査
・
研
究
を
実
施
中
！

■
町
田
市
オ
ン
ラ
イ
ン
視
察

　

市
民
を
巻
き
込
ん
だ
公
共
施
設

マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
計
画
策
定
・
施
設
複

合
化
等
を
進
め
て
い
る
町
田
市
の
事

例
を
伺
い
ま
し
た
。目
標
設
定
の
仕

方
、市
民
意
見
募
集
や
広
報
の
工
夫

等
、本
市
で
も
取
り
入
れ
た
い
取
組

み
で
し
た
。

　
そ
も
そ
も
オ
ン
ラ
イ
ン
視
察
の
受

け
入
れ
先
は
少
な
く
、Ｉ
Ｃ
Ｔ
に
疎

い
小
平
市
で
も
コ
ロ
ナ
禍
の
ピ
ン
チ

を
チ
ャ
ン
ス
と
捉
え
、前
向
き
に
取

組
む
べ
き
と
思
い
ま
す
。町
田
市
の

行
政
の
皆
さ
ま
に
こ
の
場
を
お
借
り

し
て
感
謝
を
申
し
上
げ
ま
す
。

よい街「こだいら」アンケート 回答
政和会が予算要望・提案を行った下記項目のうち、あなたの
中での優先度が高い順に項目番号を３つ選んでご記入ください。

あなたの性別（男・女）　お住まいの町名（ 　　　　　　）
あなたの年代（10代・20代・30代・40代・50代・60代・70代・80代以上）
　　　　　　　　　　　           　　　　ご協力ありがとうございました。

① 市の行政サービス・手続きのオンライン化
② 農地の保全・農業の担い手支援
③ ふるさと納税制度の積極的な活用・財源確保
④ 防災備蓄品・防災訓練の実施支援充実
⑤ 空き家対策・防犯カメラ等の増設
⑥ 市独自の就労支援・多様な働き方の推進
⑦ 市内事業者・商店会への経済的支援の充実
⑧ 小平市のPR・市内観光資源の有効活用
⑨ 子育て支援の充実・子宝手当等の経済的支援
⑩ 高齢者の見守り強化・介護事業所の整備
⑪ 市内の自然環境の調査と緑の保全
⑫ スポーツ施設の増設とスポーツ振興・健康増進施策の充実
⑬ 文化・芸術振興への支援強化
⑭ 市内駅前再開発・商業施設誘致
⑮ 西武新宿線の連続立体交差化による踏切渋滞解消
⑯ 快適な市道、私道等生活道路の整備と維持
⑰ 学校教育におけるICTの活用・教育の個別最適化
⑱ 小・中学校の給食の無償化
⑲ その他（      ）

　１：  　２：  　３：　　

■
都
庁 

Ｉ
Ｃ
Ｔ
勉
強
会

　
磯
山
都
議
に
ご
協
力
い
た
だ
き
、

東
京
都
が
進
め
る「
ス
マ
ー
ト
シ
テ

ィ
東
京
」に
つ
い
て
、都
職
員
の
方
々

か
ら
都
の
ビ
ジ
ョ
ン・
最
新
状
況
に

つ
い
て
の
お
話
を
お
伺
い
し
ま
し
た
。

デ
ジ
タ
ル
化
に

遅
れ
を
と
っ
て

い
る
小
平
市
の

Ｄ
Ｘ
推
進
を
加

速
し
・
市
民
サ

ー
ビ
ス
に
還
元

で
き
る
よ
う
に

提
案
し
て
ま
い

り
ま
す
。

令和 4年 市政調査
よい街「こだいら」アンケートSEIWAKAI NEWS

March 2022
小平市議会
政和会

政和会の《代表質問》

令和4年度予算から見えた課題！

その他、担当課への共有、各議員の一般質問等の参考にさせていただいています。

代
表
質
問
で
市
長
へ
！

 
⬆

●
個
別
最
適
な
学
び
の
提
供 

な
ど

●
防
犯
施
策
の
充
実

●
財
源
確
保
策

●
西
武
新
宿
線
の
立
体
交
差
化

予
算
要
望
で
市
長
へ
！

 
⬆

●
小・中
学
生
の
医
療
費
助
成 

な
ど

●
農
地
の
保
全

●
ゴ
ミ
袋
料
金
の
見
直
し

●
快
適
な
生
活
道
路
整
備

▲会派室にてオンライン視察▲都議会のICT施策を視察

●赤字が続くふるさと納税
　４億円ほどが市外に流出している現状への、積極的
な対策を取らない予算。厳しい財政状況だが、歳入を
増やすという視点が乏しい！

●他市に遅れを取るDX、デジタル化
　国や都の施策がほとんど。小平市民のために、市と
してデジタルを活用していく姿勢が見えない予算。

●鉄道立体交差化で1日も早い渋滞解消を
　西武新宿線　花小金井・小平の踏切の立体交差
実現への働きかけが弱い！まだ市民の声が足りない・
機運が高まっていないというが、本当にそうなのか？

●面積縮減ありきの公共施設の将来像
　花小金井武道館廃止後、機能移転は進まず！市民
の活動の場は減ってしまった！小・中学校統廃合に依
存した延床面積20％縮減の目標も修正が必要！

上記以外にも、新市長のビジョンが全く見えない。市の課題に消極的な予算である言わざるを得ません。



【
国
民
健
康
保
険
料
引
き
上
げ
】

　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響

が
今
な
お
続
く
中
に
も
関
わ
ら
ず
、国
民
健

康
保
険
料
を
引
き
上
げ
る
議
案
に
政
和
会

と
し
て
反
対
を
し
、議
案
否
決
と
な
り
ま
し

た
。
　
こ
の
タ
イ
ミ
ン
グ
で
経
済
的
に
困
窮
し
て

い
る
市
民
へ
、更
な
る
負
担
を
か
け
る
べ
き

で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

政
和
会
が
提
言・実
現
し
た
主
な
ト
ピ
ッ
ク
ス

❶ 

小・中
学
校
への
体
育
館
エ
ア
コ
ン
導
入

　
　
令
和
４
年
度
か
ら
順
次
設
置
工
事
が
開
始

❷ 

誰
も
が
使
い
や
す
い
商
品
券
キ
ャン
ペー
ン

　
　
キ
ャ
ッ
シ
ュ
レ
ス
だ
け
で
な
い
、紙
媒
体

　
　
で
の
消
費
喚
起
キ
ャン
ペー
ン
実
施

❸ 

希
望
者
への
ワ
ク
チ
ン
接
種
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

　
　
３
回
目
ワ
ク
チ
ン
接
種
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

　
　
の
前
倒
し
を
実
現
！

❹ 

学
校
施
設
の
ス
ポ
ー
ツ
団
体
開
放
へ

市
民
の
皆
さ
ん
の
声
が

実
現
し
ま
し
た
！

出
産
時
の
負
担
軽
減
を
！

コ
ロ
ナ
対
策
に
つ
い
て

国・市
へ
緊
急
要
望
を
提
出
！ コ

ロ
ナ
禍
の

市
民
生
活
を
守
る
！

令
和
２
年
度
の
決
算
・
国
民
健
康

保
険
料
引
き
上
げ
議
案 

反
対
！

【
令
和
２
年
度
決
算
審
査
】

　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
応
の

国
か
ら
の
臨
時
交
付
金
の
う
ち
、多
額
の
費

用
が
急
を
要
し
な
い
庁
舎
エ
レ
ベー
タ
ー
工

事
等
の
ハ
ー
ド
整
備
に
使
わ
れ
、生
活
に
困

窮
す
る
市
民・事
業
継
続
に
困
難
を
抱
え

る
市
民
を
守
る
姿
勢
が
感
じ
ら
れ
な
い
行

政
運
営
だ
っ
た
と
言
わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。

　
厳
し
い
財
政
状
況
に
も
関
わ
ら
ず
、ふ
る

さ
と
納
税
も
４
億
円
以
上
の
赤
字
状
態
。

　
コ
ロ
ナ
禍
に
よ
っ
て
苦
し
む
市
民
への
十

分
な
サ
ー
ビ
ス
が
提
供
で
き
た
と
は
言
え

な
い
と
の
理
由
で
政
和
会
は
反
対
を
い
た
し

ま
し
た
。

▲古川正之教育長へ会派要望を提出

▲小林洋子市長へ会派要望を提出

出
産
育
児
一
時
金
の
増
額
を

求
め
る
意
見
書 

可
決
！

　

出
産
に
か
か
る
費
用
は
年
々
増
加
傾
向
。費
用
が
高
い

都
内
で
は
現
在
の
支
給
額
４
２
万
円
で
は
賄
え
ず
、平
均
約

２
０
万
円
の
持
ち
出
し
が
生
じ
て
ま
す
。

　
安
心
し
て
子
ど
も
を
産
み
育
て
る
環
境
を
整
え
る
た
め
、

会
派
と
し
て
国
への
意
見
書
を
小
平
市
議
会
に
提
出
し
、全

会一致
で
可
決
し
ま
し
た
。

【
市
へ
の
緊
急
要
望
内
容
】

●
希
望
者
への
ワ
ク
チ
ン
３
回　
　

　
目
接
種
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

　
前
倒
し 

▼
実
現
！

●
自
宅
療
養
者
への
オ
ン
ラ
イ
ン
等

　
を
活
用
し
た
円
滑・丁
寧
な
支
援

●
市
内
小・中
学
校
の
オ
ン
ラ
イ
ン

　
を
使
用
し
た
自
宅
学
習
体
制
の

　
整
備

●
保
育
園
等
の
休
園
時
の
家
庭
サ

　
ポ
ー
ト
充
実

【
国
へ
の
緊
急
要
望
内
容
】

●
ワ
ク
チ
ン
の
十
分
な
確
保
と

　
接
種
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
の
柔
軟
な

　
見
直
し 

▼
実
現
！

●
事
業
者
への
経
済
的
支
援・経
済

　
活
動
を
出
来
る
だ
け
止
め
な
い

　
働
き
か
け

●
雇
用
を
守
る
た
め
の
雇
用
調
整

　
助
成
金
の
継
続
検
討

　
▼
５
月
ま
で
延
長
に
！

▲松本洋平代議士へ会派要望を提出

オ
ン
ラ
イ
ン
政
和
会 

議
会
報
告
会
開
催
！

　

〜
会
派
と
し
て
の
議
会
報
告
会
を
開
催
し
ま
す
〜

　
第
１
部
で
は
、３
月
議
会
ま
で
の
内
容
と
会
派
活
動
の
報
告
。

　
第
２
部
で
は
、皆
さ
ん
と
の
意
見
交
換
を
予
定
し
て
い
ま
す
。

　
途
中
退
出
Ｏ
Ｋ
、一部
だ
け
の
参
加
で
も
構
い
ま
せ
ん
。

　
是
非
お
気
軽
に
ご
参
加
く
だ
さ
い
！

 

　
　
　
第
１
回
：
４
月　
日（
土
）　
時
〜　
時

 

　
　
　
第
２
回
：
４
月　
日（
土
）　
時
〜　
時

　
　
　
　
　

 ※

お
申
込
み
は
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
又
は
、Ｈ
Ｐ
よ
り
お
願
い
し
ま
す

　
　
　
　
　

 ※

お
申
込
み
〆
切
は
、そ
れ
ぞ
れ
開
催
日
の
３
日
前
と
し
ま
す

市政をチェック！
未来への
   提案！

あす一般 質 問

一 般 質 問

鈴木 洋一
1期 副幹事長［ ］

（すずき よういち）
厚生委員会
議会運営委員会 副委員長
東京都十一市競輪事業組合議会
東京都四市競艇事業組合議会
小平市都市計画審議会
予算特別委員会一般会計委員長

  6月（1）市立小・中学校体育館にエアコン・
　　　　　  空調設備を速やかに設置すべき
　　 （2）コロナ禍の中、消防団の士気を低下
　　　　　  させないための訓練について
  9月（1）新型コロナウイルス感染症から市民を守る
　    （2）避難所管理運営マニュアル、新型コロナ
　　　　　　ウイルス感染症対策編の早期作成を
12月（1）市の喫煙環境及び受動喫煙防止について
　　 （2）再び避難所管理運営マニュアル、新型
　　　　　　コロナウイルス感染症対策編について
  3月（1）市民を守る、避難所管理運営マニュ
　　　　　  アル実施訓練について

一 般 質 問

1期［幹事長］

比留間 洋一
（ひるま よういち）

総務委員会 副委員長
まちづくり調査特別委員会
小平・村山・大和衛生組合議会

  6月（1）小平市総合水防演習について
　　 （2）生産緑地でのソーラーシェアリングについて
　　 （3）GAP認証はどう進めるのか
  9月（1）新型コロナウイルスワクチン接種のさらなる推進を
　　 （2）小平第十一小学校及び近隣公共施
　　　　　設の複合化はどのような方向性か
12月（1）風致地区について
　　 （2）花小金井南中学校地域開放型体育
　　　　　館の使用について
  3月（1）市が新型コロナウイルスワクチン接種を
　　　　　　望む市民にもれなく接種を進めるには
　　 （2）市民が農に触れ合える場所を

一 般 質 問

（とやま  まなみ）
外山 まなみ
総務委員会委員
まちづくり調査特別委員会
広聴広報特別委員会
多摩北部都市広域行政圏協議会審査会
小平市都市計画審議会

1期

  6月（1）特別支援学級スクールバスの
　　　　　乗車対象学年制限の撤廃を
　    （2）新型コロナウイルスで少子化
　　　　　加速、少子化対策課の設立を
  9月（1）小川住宅建て替えと小川東町二
　　　　　丁目地区まちづくりについて
　    （2）公立昭和病院の新型コロナウイルス感染者
　　　　　　  専用病棟の拡充と感染者対応について
12月（1）児童虐待事件と小平市の対応は
　　 （2）保育園での鼻水吸引器の使用について
　　 （3）新型コロナウイルスワクチン接
　　　　　種3回目と今後の対応について
  3月（1）地震によるエレベーター閉じ込
　　　　　めに対する対策を
　　 （2）シニア世代の多様な活躍の推進を 
　　 （3）国から学校へ配送された抗原検査
　　　　　 キットのその後の対応について

一 般 質 問

石津 はるか
（いしづ  はるか）

生活文教委員会
スマートシティ小平推進調査特別委員会
三鷹・立川間立体化複々線促進協議会
多摩地域都市モノレール等建設促進協議会
小平市土地開発公社評議員会

1期

  6月（1）市民の雇用確保と一人ひとりに
　　　　　合った多様な働き方の実現を
  　  （2）動物と人が共生できる地域づくりを目指して
  9月（1）多文化共生のために、誰一人取
　　　　　り残さない情報提供を
  　  （2）子どもたちのかけがえのない体
　　　　　験の機会を守るために
12月（1）ふるさと納税・企業誘致で積極
　　　　　的な自主財源の確保を
  　  （2）市民が住み続けたいと思える観光まちづくりを
  3月（1）市役所への来庁が不要な行政サービスの充実を
  　  （2）地域コミュニティーを守り、市民の挑戦を応
　　　　　　  援するために既存施設や空き家等の活用を

一 般 質 問

山田 大輔
（やまだ だいすけ）

生活文教委員会 副委員長
スマートシティ小平推進調査特別委員会
湖南衛生組合議会

1期

   6月（1）小平駅前、一橋学園駅前の整備や
　　   　     再開発を早急に進めるべき
　　  （2）大切な子どもたちを事故から未
　　   　　 然に防ぎ、命を守ろう
   9月（1）文化と経済の灯を絶やさないた
　　   　　 めにコミュニティーの再構築を
　　  （2）避難所にもなる体育館のエアコン設置には
　　    　　　コロナ禍での複合災害と環境に配慮するべき
12月（1）懸念されるコロナ禍におけるいじめ問題。子
　　　　　　　どもを守るために大人の振る舞いも見直そう
　　  （2）高齢期をいかに不安なく生き生きと過ごせるか。
　　  　　　　地方自治体としての市の今後の対策は
   3月（1）市立小学校35人学級編制政策に伴い、ポスト
　　   　　　  コロナ期を見据えた市独自の意向を伺う
　　  （2）小平市立学校給食センターの建て替え
　　  　　　 期間中における代替給食について伺う

一 般 質 問

福室 英俊
（ふくむろ ひでとし）
広聴広報特別委員会 委員長
環境建設委員会
議会運営委員会
小平市交通安全対策協議会
決算特別委員会特別会計委員長

1期

  6月（1）よりよいスポーツ環境を求めて、新
　　　　　市長の下での方針を伺う
　　 （2）東京オリンピック・パラリンピック観戦事業は取り
　　　　　やめ、子育て・教育の予算に充てよ
　　 （3）コロナ禍でダメージを受ける市内事業者を支えるために
　　 （4）小平市特別職報酬等審議会を開こう
  9月（1）（仮称）小平まんがぱーくをつくろう
　    （2）玉川上水沿いのトイレの整備について
　    （3）コロナ禍での衆議院議員選挙と感染対策について
12月（1）市立中学校の部活動時の自転車利用
　　　　　と部活動指導員について
　　 （2）市内事業者で働く方の雇用を守るために
　    （3）よりよいスポーツ環境の整備を求めて
　　 （4）道路の舗装について
  3月（1）財政非常事態宣言について
　　 （2）地域振興と健康長寿のために
　　 （3）子どもたちの弱視等への対応について
　　 （4）市立中学校の部活動の地域移行について
　　 （5）工事の発注と総合評価方式の検証について

松岡 あつし

チャレンジして失敗を恐れるよりも、
何もしないことを恐れろ。
産官学の力で社会課題解決を目指す、
税収確保施策、民間力の活用、
コミュニティ拡充、DX・ICT政策

  座 右 の 銘

力を入れている政策

マラソン、サイクリング、旅行
コロナ禍で多くの課題を抱える
市民の皆様のために、働く・頼れる
議会を目指して全力を尽くします。

趣　味

皆様へメッセージ

第26代 小平市議会議長
三多摩上下水及び道路建設促進協議会会長
東京都三多摩地区消防運営協議会
三鷹・立川間立体化複々線促進協議会 他

2期

（まつおか あつし）Q.一般質問

1 8 7 0 0 0 2

小平市花小金井
3 － 6 －14
小平市議会 政和会

比留間 洋一 方
市政全般に関する、政和会へのご意見・
ご要望ございましたらお聞かせください。
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